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　生保労連は�月23日に։࠵したӦ業職員ηϛナーにฌݝݿ立大学教तのా中ོࢯをおটきし、「生命保険Ӧ業におけるӦ
業職員のׂ�ʙ消費ऀの心を動かすh 大事なもの ʙɦ」と題するごߨԋをいただきました。
　そこで今ճは、ా 中ࢯのߨԋ内༰をごհしながら、コロナ禍の中、改めて生保Ӧ業におけるӦ業職員のׂについて、組
߹員のみなさんと考えたいとࢥいます。

　生保労連では、各組߹との連ܞ強化に向けた取組みの一環として、�月2�日ʢ月ʣにΦンϥインをซ༻しୈ2ճ୯Ґ組߹委員長会議を։࠵しまし
た。ୈ1部では、日本私立学校ৼ興uڞ済事業ஂཧ事長ʗܚጯٛक़学事ސ問のਗ਼Ո　ಞࢯをおটきし、「これからのh 働き方 とɦ生保産業のׂを
考える」をテーマにΦンϥインでごߨԋいただきました。ୈ2部では、生保労連の活動全ൠや各組߹の2021य़ಆのঢ়گについてڞ༗をはかると
ともに、生保労連と各組߹委員長、およͼ各組߹委員長ؒにおけるҙݟuใ交を行いました。これらを通じて、コロナ禍により先行きෆಁ໌
なঢ়گに͋るからこそ、より一生保労連u各組߹が連ܞをີにして活動していくことを֬ೝし߹いました。以下では、ୈ1部でഈௌした、ਗ਼Ոࢯ
のごߨԋのϙイントをհします。

1���年5月1日に金と長時ؒ労働にۤしめられて
いたถ国の労働ऀが�時ؒ労働制をٻめてθωストに
とします。ཌ年以降も5月1日にݯىち上がったのをى
θωストを実ࢪ。この動きがੈ界にがり、19�0年5
月1日にୈ1ճ国ࡍϝーσーが多くの国で։࠵され、日
本では1920年5月2日ʢ日ʣにୈ1ճϝーσーが։࠵さ
れました。

͓٬͞·がӦۀ৬һにٻめるの
　生命保険にՃ入するࡍ、お٬さまはӦ業職員にԿをٻめているのでしΐうか。ా 中ࢯは
「お٬さまの多くは生命保険に関するࣝやใにしく、ෆ安を๊えながらՃ入する。
だからこそお٬さまはh ৴པできるӦ業職員 をɦٻめている」とݴいます。
　また、「h ৴པ とɦいうݴ༿は、大きくᶃ力の৴པ、ᶄ道ಙ的ٛ務とuҙਤの৴
པ、ᶅ׳れ親しみʢり߹いで͋ることなどʣのҙ味をؚんでいるが、中でもᶄが重要で
͋る。お٬さまはh ཪらないଘ在 をɦٻめている」とݴうのです。

生保Ӧۀに͓けるظతな৴པ関ߏஙのॏཁੑ
　　お٬さまのෆ安に対応しつつ、生命保険というऑध要性、無ܗ性のをൢചし、ܖをҡ
持し続けるためには、お٬さまとの長期的な৴པ関係ʢリレーシϣンシッϓʣが欠かͤまͤん。
　ా中ࢯは、長期的な৴པ関係をߏஙして
いくうえで、「ඇଧࢉ的࢟や実さ、真心
をଃることʢ७ਮଃ༩ʣが重要で͋る」とࢦ
ఠします。本の৴པ関係はݩ々͋るの
ではなく、お٬さまの実さを通じて、
長期的にܗされるということでしΐう。

͓٬͞·の৺の൶を։͘には
　　ా中ࢯは、生保Ӧ業における「マナー」の重要性についてもٴݴします。マナーには、
૬खに対するݣؾいやྀもؚまれます。同ࢯは、「生保Ӧ業においてマナーが重要と

なるのは、その対໘ൢചのׂ߹の大きさに͋る。対໘による৮が大きいだけに、お٬
さまは、໘だけでなく、Ӧ業職員のマナーも重ࢹする」とࢦఠします。
　そのうえで、「ࡢ今、マナーの֚ܗ化がਐんでいるが、お٬さまの心の൶を։くのは、
化されたマナーではなく、hࣜܗ ७ਮଃ༩ やɦh 待ʢ心のこもったおもてなしʣɦのマナー
で͋る。これらなくして、お٬さまの心からの৴པは得られない」とݴうのです。

ίϩφՒの͔ͩࠓらͦ͜૿すʮର໘ػ会ʯのॏཁੑ
　　コロナ禍でお٬さまや社会全ମの生活
様ࣜが変化する中でも、どうすれӦ業
職員の強みを発شし続けていけるので
しΐうか。ా中ࢯは、「Φンϥインでの活
動が日常化し対໘がඇ日常化すること
で、対໘の重要性は૿す。Φンϥインで
お٬さまとの৮ػ会を૿やしωットϫー
クを強化する一方、対໘の重みを࠷大ݶ
活༻することが重要だ」とఏݴします。
　いつの時代も、お٬さまは「৴པでき
るӦ業職員」をٻめています。生保労連
としても、Ӧ業職員のみなさんがࣗらの
強みを一発شしていけるよう、各組߹
の取組みを後ԡししていきたいと考えて
います。

�
�ɹ
　現在日本の経済社会はઓ後࠷大ڃのػةに
වしている。このػةをࠀするための主は
「ਓࡐ」にଞならない。だからこそ、ਓ々の݈߁u
安全の֬保が重要で͋り、そのҙ味でも在ۈ
務のॊೈな働き方をਪਐすることがඞ要で
͋る。

มԽにどうରԠする͔ߏ�
　日本はੈ界にྨをݟないスϐードで高ྸ化している。গ子化も૬ေって労働力ਓޱが
減গする中に͋って、ঁ 性や高ྸऀの労働ࢀՃをいかに高めていくかが重要となって
いる。そのためには長時ؒ労働のॖ減やॊೈな働き方のಋ入の働き方改革はෆՄ欠

だ。また、業務の一部を"*に委Ͷる一方で、ਓにしかできない仕事に力し、ՃՁ
を高めていくことも重要で͋る。
合うʯ͑ࢧखʯを૿しʮ͑ࢧ社会のʮࡁܦ�
　一ਓͻとりが「支えख」になるということは、ࣗ ࣗの生活を支えることだけでなく、
減গ社会では、地域ޱ٬を支え、社会を支えることで͋る。また、ਓސ、業活動を支えا
における「支え߹い」もඞ要となる。ॊೈな働き方をਐめていくことは、仕事でのׂと
地域でのׂの両方を担う「一ਓෳ」をՄとするҙ味でも重要で͋る。
�生保ۀ࢈のՌͨすきׂはޙࠓҰॏཁに
　長ण化ࣗମはتしいことにもかかΘらͣ、所得や݈߁のෆ安から、それをૉ
にتないঢ়گにしてはならない。生命保険産業はこうしたෆ安を解消し、リスクにඋえ
るという重要なׂを担っている。みなさんには、そのތりをもって、常にお٬さまにد
りఴいながら、地域にࠜࠩした活動を展։していくことを期待している。

　�月29日ʢʣ、ୈ92ճϝーσー中央大
会が։࠵されました。今年度は東ژに
と࠵が発出される中での։ݴ事ଶએٸۓ
なり、「今こそ心をͻとつに！働くؒの
সإのために　感ँとࢥいやりのឺをつ
な͗　希望͋;れるະདྷをりこう！」
をスローΨンに全国各地から多くのؒ
がΦンϥインでूまりました。
��　಄、連߹�ਆ会長はѫࡰで、「コロ
ナ禍の局に͋る今こそ、働くؒにدりఴいh ඞͣそにいるଘ在 とɦして、労働組߹
のׂを発شしていこう」とݺͼかけました。
　続いて、ా ଜް生労働大ਉと小東ژ事からのビσΦϝッηーδや、ࡂから10
年が経աしたことをうけ、ੴࢢר෮興まちづくりใ交ྲྀؗ中央ؗのリνϟードuϋルバー
シュλットؗ長からのビσΦϝッηーδがհされました。
　その後、コロナ禍においても日々暮らしを支えるհޢの現場と交通の現場で働くؒ
たちから、それͧれ「みなさんと連ଳし、高ྸऀの方々が安心して暮らすことのできる社

会を実現したい」「この局を働くみなさんと心をີにしてりӽえられるよう、全力で取
り組Ή」との強いܾҙがड़られました。さらに、在日ビルマࢢ民労働組߹のϛンスイ会
長から、ϛϟンマーの民主化ѹに対し、連ଳして߅議活動を展։するようݺͼֻけが行
Θれました。
いやりのឺをࢥのために感ँとإ後に「私たちが先಄に立って働くؒをまもり、স࠷　
つな͗、希望͋;れるະདྷをりいていくことを、ここにએݴする」とのϝーσーએݴ
を࠾し、がんろうࡾএでด会しました。

～お客さまの心を動かす「大事なもの」とは？～

▲「心のこもったおもてなし」の重要性を語る田中氏

▲危機は人の力で克服できると語る清家氏

▲オンラインの様子

営業職員
セミナー

コロナ禍の中、改めて生保営業における
営業職員の役割を考える

˙�ʮϦϨʔγϣϯγοϓɾϚʔέςΟϯάʯとは

　消費ऀとのؒに༑的で持続的かつ安ఆ
的な݁ͼつきをߏஙすることによって、長期
的にましい果を実現しようとするചりख
の活動のこと

⁞生命保険・金༥に関するࣝを૿大さ
ͤるʢࣗの仕ࠐみʣ
 コロナ禍時代にඞ要なٕज़のश得ʢ時
代のద応ʣ
ϝール・Φンϥインπールやࣗචのख
を活༻して、Ճ入ऀとこまめに連ࢴ
བྷするʢωットϫークの強化ʣ

˙�Ҡ動等にͬていͨ࣌間を
ɹ�Կに׆༻する͔

ాதࢯのఏݴ

ϝʔσʔͱ
ୈ92ճϝーσー中央大
会の様子は:PVUVCFでご
ཡいただけます‑

希望あふれる未来を切り拓こう
感謝と思いやりの絆をつなぎ

▲力強く呼びかける神津会長

ୈ��ճ
ϝʔσʔ
தԝେձ

生保産業の役割を再認識し
ୈ�ճ୯Ґ組合ҕһ会ٞを։࠵

し各組合との連携強化を確認し合う

ʯࡐ生のओはʮਓ࠶社会ࡁܦ
ԋのϙΠϯτߨ




